

ABSTRAK

FRANSISKA NIRTA, NIM : 2011271637: Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Student Teams Achievement Division* Dalam Meningkatkan Hasil Belajar Matematika pada Peserta Didik Kelas IV SDN XXV Wailiti, Kecamatan Alok Barat, Kabupaten Sikka. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Universitas Flores Ende, 2018. Pembimbing I: Manggu Ngguna Raji, S.Pd.,M.Pd, Pembimbing II: Benedikta Boleng, S.Ag.,M.Th.

Masalah yang diangkat dalam penelitian ini adalah 1) Bagaimana penerapan model pembelajaran kooperatif tipe STAD pada pembelajaran matematika materi operasi hitung bilangan pada peserta didik kelas IV SDN Wailiti Kecamatan Alok Barat Kabupaten Sikka? 2) Bagaimanakah hasil belajar peserta didik pada pembelajaran matematika materi operasi hitung bilangan dapat meningkat setelah diterapkan model pembelajaran kooperatif tipe STAD di SDN XXV Wailiti Kecamatan Alok Barat Kabupaten Sikka?

Penelitian bertujuan untuk: 1) Untuk mengetahui penerapan model pembelajaran kooperatif tipe STAD pada mata pelajaran matematika materi operasi hitung bilangan pada peserta didik kelas IV SDN Wailiti XXV Kecamatan Alok Barat Kabupaten Sikka. 2) Untuk mengetahui hasil belajar peserta didik kelas IV pada mata pelajaran matematika materi operasi hitung bilangan setelah diterapkan model pembelajaran kooperatif tipe STAD di SDN Wailiti Kecamatan Alok Barat Kabupaten Sikka.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian tindakan kelas (PTK) model Hopkins dan menggunakan pendekatan kualitatif, selanjutnya pengumpulan data dengan menggunakan teknik (1) Observasi (2) Wawancara (3) Tes (4) Dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: Pembelajaran dengan menggunakan model pembelajaran kooperatif tipe STAD dapat melibatkan peserta didik sehingga hasil belajar peserta didik dapat mengalami peningkatan setelah melakukan pembelajaran dengan menggunakan model pembelajaran kooperatif tipe STAD. Hal ini dapat di tunjukan dari tara-rata tes akhir dengan memberikan evaluasi pra siklus 25%, siklus I 50% dan siklus II 100%.

Kata Kunci: Model Pembelajaran Kooperatif Tipe STAD, Hasil Belajar

Nama : Fransiska Nirta

Nim: 2011271637

Email: Lindanirta0910@gmail.com

No HP: 081236606291

